



Communiqué de presse, le 7 octobre 2024

Travaux sur la place de la Gare et rénovation des guichets CFF

Les CFF entreprennent les premiers travaux qui vont changer le visage de la gare de Sion. Ils rénovent les guichets et procèdent à diverses améliorations dans le bâtiment de gare dès novembre 2024. La gare routière sera transformée pour répondre aux exigences de la loi fédérale sur l'égalité des personnes handicapées (LHand).

Les guichets CFF de la gare de Sion vont faire peau neuve. Logés dans un bâtiment protégé au patrimoine (construit en 1961), ils seront réaménagés et mis au goût du jour, avec des espaces ouverts et conviviaux, favorisant le conseil à la clientèle. La surface dévolue à l'espace de vente augmentera légèrement, pour un meilleur confort des clientes et des clients.

Ces travaux s'étaleront de novembre 2024 à fin 2025 ; il est également prévu de rendre le hall historique plus attractif en installant une nouvelle surface commerciale à la place de l'ancienne agence de voyage. Un nouvel ascenseur sera en outre installé dans l'aile est, ainsi qu'un nouvel accès depuis le hall historique. Enfin, des travaux seront menés pour répondre aux normes parasismiques. Le coût du projet côté CFF se monte à plus de 6 millions de francs.

Des affiches seront posées dans le périmètre de la gare pour informer la clientèle. Durant les travaux, les guichets CFF resteront ouverts avec toute la palette des offres ferroviaires, le change, Western Union et l'envoi des bagages ; un centre de vente provisoire sera installé à côté de l'aile est du bâtiment. Il sera ouvert selon les horaires habituels.

Travaux menés par la Ville de Sion

Différentes mesures vont être déployées sur la place de la Gare. Le stationnement vélo sera déplacé pour permettre la création de places de livraison. L'accès routier devant l'aile est de la gare sera supprimé. L'accès au parking souterrain de l'UCOVA sera maintenu. Un projet de réaménagement à long terme de la place de la Gare est

en cours d'élaboration, parallèlement aux projets de réaménagement de l'avenue de la Gare et de l'avenue de Tourbillon.

Travaux de La Poste à la gare routière

La gare routière, dans sa partie située à l'ouest de la place de Gare, fera l'objet d'importants travaux de transformation dès le printemps 2025. En effet, les dix quais actuels doivent être aménagés afin de répondre aux normes d'accès pour les personnes à mobilité réduite (LHand). Les travaux devraient durer entre 8 et 12 semaines. Le trafic des cars sera maintenu durant ce chantier. Il faudra toutefois compter sur des fermetures temporaires de quais. CarPostal remercie d'avance les passagers pour leur compréhension.

La mise en conformité selon les exigences de la LHand et l'accroissement de l'offre en transports publics entraînent la suppression des places de stationnement voitures devant le bâtiment de la Poste et de la police régionale. Les huit places de stationnement pour deux-roues situées à cet endroit seront quant à elles déplacées vers le kiosque et le parking de l'UCOVA. En revanche, les places de parking à côté du kiosque resteront à disposition de la clientèle de la Poste.

Contacts presse :

Service de presse CFF : +41 51 220 43 43, presse@cff.ch

La Poste : Laurent Savary, Responsable politique et communication pour les cantons de Genève, Fribourg et Valais, 076 568 23 22, laurent.savary@poste.ch

Ville de Sion : Vincent Kempf, chef de service de l'urbanisme et de la mobilité, 027 324 17 20, v.kempf@sion.ch